

25. Landesmeisterschaft Vorderlader

Bei herrlichem Sommerwetter mit Temperaturen um 27°C wurde die Landesmeisterschaft in 11 Disziplinen in Nienburg ausgetragen.

Teilnehmer aus 31 Vereinen des Landesschützenverbandes gingen an den Start.

Die Landesmeistertitel waren nach der Wetterlage heiß um kämpft. Aber auch die vorläufigen Limitergebnisse für die Berechtigung zum Start bei den Deutschen Meisterschaften vom 22. bis 25.07.2016 in Pforzheim waren ebenso heiß begehrt. Es wurden 16 Startmöglichkeiten durch die Schützen geschossen.

In diesem Jahr wurde für die abgeschlossenen Wettkämpfe am Tagesende jeweils eine Siegerehrung durchgeführt. Für die Teilnehmer, die sich die Zeit genommen hatten, konnten an der Siegerehrung teilnehmen. Die Siegerehrungen fanden zu festgelegten Zeiten statt, diese Zeiten wurden öffentlich bekannt gegeben.

Eine Neuerung wird es zur kommenden Landesmeisterschaft geben, dass Tauschen der Startzeiten und Startplätze soll weitgehend unterbunden werden.

Im kommenden Jahr zur der Landesmeisterschaft Vorderlader werden am Samstag die Perkussionsdisziplinen ausgetragen und am Sonntag die Steinschloßdisziplinen. Damit soll erreicht werden, dass die platzierten Schützen die Möglichkeit haben an der Siegerehrung teil zu nehmen.

Landesmeister 2016 wurden in der Einzelwertung Roland Winterfeld, Doreen Schug, Maik Kirste, Hera Axel, Christian Schmidt, Stefan Opitz, Jan Buschhardt, Klaus-Dieter Schneider, Mario Meißner, Jens Fischer, Steffen Müller, Jürgen Richter, Torsten Bohndorf, Katja Vogel, Martin Baumbach, Dr. Henry Herper. Alle weiteren Ergebnisse Bitte aus dem veröffentlichten Ergebnisprotokoll entnehmen.

Landesmeister 2016 in den Mannschaftswertungen wurden in der Disziplin Perkussionsgewehr die Teilnehmer der Privil. Schützengilde Nienburg. In der Disziplin Perkussionsfreigewehr konnten die Mannschaftsteilnehmer des Schützenverein Bleckendorf den 1. Platz belegen. Die Mannschaftsteilnehmer aus dem Schützenverein Halle-Neustadt wurden mit dem Perkussionsrevolver Sieger und die Mannschaftsteilnehmer des Schützenverein Grönnigen wurden in der Disziplin Perkussionspistole ließen sich den Sieg nicht nehmen. Die Gröninger Perkussionspistolenmannschaft schoss mit 405 Ringen einen neuen Landesrekord. Mit dem Ergebnis konnten sie sich für die Deutsche Meisterschaft qualifizieren.

Was wir feststellen mussten ist, dass die Anzahl der Teilnehmer weiter zurück ging.

In der Seniorenklasse fehlten einige ältere Schützen die das Freihandschiessen nicht mehr ausüben können.

Hier muss es in Zukunft weitere Anstrengungen geben, für die Einführung einer Seniorenklasse – Auflageschießen. Der Deutsche Schützenbund sollte eine Sportordnungsnummer für diese Disziplin in der Sportordnung festlegen.

In der Vergangenheit wurde das Auflageschießen bei der Landesrangliste durchgeführt. Die Verantwortlichen im Landesverband konnten in den letzten Jahren feststellen, dass hierfür großes Interesse von den Senioren gezeigt wurde.

Die Teilnehmer bedanken sich bei den Nienburger Organisatoren.

Volker Gehrman
Landesreferent Vorderlader